

Medienmitteilung LUPK
Luzern, 12. Dezember 2018

Josef Lütolf wird neues Geschäftsleitungsmitglied der LUPK

Der Vorstand der Luzerner Pensionskasse hat entschieden, die Funktion Wertschriftenanlagen in die Geschäftsleitung aufzunehmen. Dieser Schritt unterstreicht die Bedeutung der Vermögensanlage in einem anspruchsvollen wirtschaftlichen Umfeld. Josef Lütolf, Leiter Wertschriftenanlagen, wird per 1. Januar 2019 neues Geschäftsleitungsmitglied.

Der Vorstand der Luzerner Pensionskasse (LUPK) trägt dem wirtschaftlichen Umfeld und den Ansprüchen der Versicherten Rechnung und nimmt neu den Anlagebereich in die Geschäftsleitung auf. Die Geschäftsleitung der LUPK setzt sich nun zusammen aus dem Geschäftsführer und den Leitern der Abteilungen Versicherung, Finanzen, Immobilien und Wertschriftenanlagen.

Die LUPK verwaltet Vorsorgevermögen der Versicherten im Umfang von mehr als 7,5 Milliarden Franken. Die erfolgreiche Verwaltung dieser Gelder ist die oberste Priorität der LUPK und entscheidend für die langfristige Stabilität der Pensionskasse. Die Herausforderungen der Vermögensanlage haben zugenommen. Einerseits erschwert das anhaltende Tiefzinsumfeld das Erzielen der notwendigen Sollrenditen, andererseits will die LUPK den Anforderungen der Versicherten auf nachhaltige und sozialverträgliche Anlagen stärker nachkommen. Das Einbinden der Wertschriftenanlagen in die Gesamtverantwortung der Geschäftsleitung unterstreicht die Wichtigkeit dieser Aufgaben; die entsprechenden Anpassungen in der Organisation der LUPK werden vorgenommen. Josef Lütolf, Leiter Wertschriftenanlagen der LUPK, wird seine Funktion weiterhin wahrnehmen und per 1. Januar 2019 in die Geschäftsleitung aufgenommen.

Josef Lütolf, 57, ist seit Februar 2010 für die LUPK tätig. Er trat als Vermögensverwalter in die Abteilung Wertschriftenanlagen ein, deren Leitung er im Herbst 2011 übernahm. Zuvor arbeitete er unter anderem als Bankenrevisor bei KPMG Fides, Zürich, und als Portfoliomanager bei Bank Sarasin & Cie, Zürich, wo er für institutionelle Kunden verantwortlich war. Er studierte an der Universität Zürich Betriebswirtschaftslehre und ist dipl. Finanzanalytiker und Vermögensverwalter. Lütolf ist Mitglied der Swiss Financial Analysts Association SFAA.

Herr Reto Tarregghetta, Geschäftsführer der LUPK, betont: «Die Vermögensverwaltung und Anlagestrategie einer Pensionskasse sind absolut zentral und müssen auf Geschäftsleitungsebene verantwortet werden. Mit diesem strategischen Schritt können zudem auch interne Prozesse vereinfacht und optimiert werden.»

Frau Rebekka Renz, Präsidentin des Vorstands der LUPK, erklärt: «Das Einbinden der Funktion Wertschriftenanlagen in die Geschäftsleitung wird dazu beitragen, den Anlageprozess zu optimieren und die langfristige Stabilität der Luzerner Pensionskasse zu sichern.»

Zur Luzerner Pensionskasse:

Die Luzerner Pensionskasse (LUPK) versichert das Personal des Kantons, von Gemeinden sowie von Institutionen, die öffentliche Aufgaben erfüllen. Die LUPK bewirtschaftet über 7,5 Mia. Franken Vermögen von rund 23'700 Aktivversicherten und 7'600 Rentnern. Als Pensionskasse ist die LUPK autonom organisiert, pflegt eine breit diversifizierte Anlagestrategie und bewirtschaftet Immobilien im Wert von 1,5 Mia. Franken zum Grossteil selbst. Mit 35 Mitarbeitenden ist die Organisation übersichtlich strukturiert.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Reto Tarregghetta, Geschäftsführer Luzerner Pensionskasse
Telefon 041 228 76 90
E-Mail reto.tarregghetta@lupk.ch